



Sachbearbeitung FW - Feuerwehr

Datum 07.02.2020

Geschäftszeichen

Beschlussorgan Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt Sitzung am 03.03.2020 TOP

Behandlung öffentlich GD 072/20

Betreff: Ernennung eines Ehrenmitglieds der Feuerwehr Ulm

Anlagen: Personaldaten (vertraulich) Anlage 1

Antrag:

Herrn Hans Klarer zum Ehrenmitglied der Feuerwehr Ulm zu ernennen.

Prinzing

Zur Mitzeichnung an:

BM 3, C 3, OB

Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats:

Eingang OB/G

Versand an GR

Niederschrift §

Anlage Nr.

Sachdarstellung:

Ernennung zum Ehrenmitglied

Gemäß § 6.1 der Feuerwehrsatzung der Stadt Ulm kann der Gemeinderat auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses Personen, die sich um das örtliche Feuerwehrwesen besondere Verdienste erworben oder zur Förderung des Brandschutzes wesentlich beigetragen haben, zu Ehrenmitgliedern ernennen.

Die Ernennung soll in der Hauptversammlung am 13.03.2020 ausgesprochen werden.

Leitender Hauptbrandmeister Hans Klarer ist seit 01.01.1975 Mitglied der Feuerwehr Ulm Abteilung Unterweiler. Von 1979 - 1995 bekleidete er das Amt des Abteilungskommandanten der Abteilung Unterweiler und von 1980 - 1990 war er stellv. Abteilungskommandant des ABC-Zuges.

Von 1992 bis 2007 war Hans Klarer Gesamtabteilungskommandant der Feuerwehr Ulm und von 2003 bis 2018 Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Alb-Donau/Ulm.

Hans Klarer hat sich sowohl im Einsatz- und Übungsdienst wie auch als Feuerwehrfunktionär bestens bewährt und ist ein Vorbild für jüngere Kameradinnen und Kameraden. Er war immer bereit, seine Mitarbeit in den verschiedenen Gremien der Feuerwehr einzubringen. In seine Amtszeit fällt auch das Jubiläum "150 Jahre Deutscher Feuerwehr Verband", welches zusammen mit dem 9. Landesfeuerwehrtag im Jahr 2003 in Ulm groß gefeiert wurde. Hierbei hatte er federführende Funktion in der Organisation. Darüber hinaus arbeitete er an vielen Feuerwehrprojekten zum Aufbau des Feuerlöschwesens in Rumänien aktiv mit. Er repräsentierte auf besondere Art und Weise die Feuerwehr im Stadt- und Landkreis und über Ländergrenzen hinaus.

In den vergangenen 44 Jahren hat sich Hans Klarer für die Belange der Feuerwehr im Stadtkreis Ulm und im Alb-Donau-Kreis in unzähligen Stunden ehrenamtlich engagiert. Das extrem hohe zeitliche und ideelle Engagement über einen so langen Zeitraum hinweg, mit welchem sich Herr Klarer zum Wohle der Gesellschaft eingesetzt hat, ist außergewöhnlich und verdient allerhöchsten Respekt und Anerkennung.

Der Feuerwehrausschuss hat deshalb am 25.11.2019 vorgeschlagen, Herrn Hans Klarer in Anerkennung seiner Verdienste zum Ehrenmitglied der Feuerwehr Ulm zu ernennen.